

pour tous les spectateurs, la représentation est répétée le jour suivant, et cela durant quatre mois et demi. M. le curé d'Oberammergau nous dit qu'au 19 août deux cent mille étrangers ont déjà défilé dans sa paroisse. La représentation commence chaque fois à 8 heures du matin et finit à 5 heures et demie. A midi, il y a une heure et demie de repos.

Le hall des spectateurs n'est pas relié au théâtre proprement dit, dont la superficie entière est de 3.300 mètres carrés, et la moitié seulement de cet espace est réservée au public. Ce hall, comme le dit très bien la *Semaine d'Arras*, est séparé du théâtre par une avant-scène en plein air, en sorte que, de sa place, chacun a sous les yeux un coin des montagnes voisines; et ces longues croupes recouvertes d'un gazon pâle et parsemées de maigres bouquets d'arbres rappellent, sans trop d'effort, un paysage d'Orient.

(à suivre)

Chronique religieuse

Dimanche dernier, 30 décembre, Mgr Bégin s'est rendu à Lévis pour y bénir le nouveau juvénat des Petits Frères de Marie. Cette institution, destinée à instruire, à préparer pour le Noviciat les enfants désireux d'entrer dans cette Congrégation enseignante, est située sur les hauteurs de Lévis, près des fortifications, au milieu d'un superbe bocage. Autrefois on appelait cet endroit Mont-Marie et maintenant se sont de pieux et dévoués serviteurs de Marie qui y ont fixé leur demeure. Cet établissement est au centre d'un vaste terrain sur lequel les enfants pourront prendre leurs ébats et en même temps se former à l'agriculture d'une manière pratique.

A la cérémonie, assistaient un bon nombre de prêtres, de frères et de laïques, bienfaiteurs de cette institution. Après la bénédiction de la maison, on chanta le Salut du Très Saint Sacrement; puis il y eut séance littéraire avec chant, musique et adresse. Monseigneur l'Archevêque adressa aux chers Frères des paroles d'encouragement pour leur grande et belle œuvre de l'instruction chrétienne, fit remarquer les progrès étonnants de leur Institut et leur prédit le succès de leur juvénat dans une ville comme Lévis, qui a, depuis quelques années, vu surgir de son sol et prospérer tant de magnifiques institutions qui